

## Existenzgründerpreis in die Altstadt geholt

Es raschelte kräftig im „Blätterwald“, als jetzt Elke Mutz, Inhaberin von LindenOase und LindenOase 2.0, zwei Altstadt-Geschäften für Haut, Haar und Nägel, den Existenzgründerpreis des Landes 2009 erhielt. Zur Auszeichnung nach Frankfurt (Oder), wo sie glaubte, nur Zuschauerin zu sein, durfte auch ihre junge Kollegin Annemarie aus dem zweiten Lehrjahr mit. Als Anerkennung der Che-



*Das hebt den Stolz eines Bürgermeisters auf seine Stadt: Hans Peter Thierfeld mit Friseur-Azubine Annemarie und deren Chefin, der Preisträgerin Elke Mutz*

***Hans-Werner Bobke, Stadtverwaltung***

fin für ihre Leistungen. Elke Mutz ist oftmals Ratgeberin, manchmal auch Kummerkasten für die nunmehr 15 bei ihr angestellten jungen Frauen.



Wenn sie im angespannten Alltagsgeschäft die Existenzgründerplastik anschaut, denkt sie an die unglaublich vielen Glückwünsche. Momentan füllt sich das dicke große Kalenderbuch ihres Teams mit Terminanfragen für die Weihnachtszeit und Silvester. Übrigens ist LindenOase 2.0 kein ausgesprochener Teenie-Salon. Dort bedienen Fachfrauen Junggebliebene jeglichen Alters. Die neue „Frisuren-Flatrate“ geht immer öfter über den Ladentisch

***03341 39 06 93 LindenOase 2.0, Lindenlatz 13***

***03341 305809 LindenOase, Schulstr.2***

***www.Salon-lindenoase.de***